



光の子 2023

文責 (得能)

未来像から逆算する考え方



今年の干支は「辰」です。動物にあてはめると竜（龍）ですが、竜は十二支で唯一の想像上の生き物で、権力や隆盛の象徴であることから、出世や権力に大きく関わる年と言われています。また、辰年は陽の気が動いて万物が振動するので、活力旺盛になって大きく成長し、形がととのう年だとも言われています。

ところで、ボクシングで「辰」と言えば、“浪速のジョー”こと元WBC世界バンタム級王者の辰吉丈一郎が思い出されます。「日本の歴代世界王者」人気ランキングで第2位だそうです。気になる第1位は、昨年末に史上2人目となる2階級で4団体制覇の偉業を成し遂げた、“モンスター”こと井上尚弥選手だそうです。井上選手に関するネット記事を紹介します。

井上選手は「スペシャルな世界王者になるにはどうしたらいいか」と数年先を描く未来像を頭で逆算し、練習に取り組む意識が常にある。ジムワークは1日2～3時間。いかに考えて濃くするか、常に考えている。遠い目標をセットすれば、2～3時間で考える差が1年後、2年後に大きく出る。漠然とやる人と考えながらやる人の3～5年後はとてつもない差になる。目先ではなく、どうなりたいか、どういう練習が必要なのかを積み重ねる。

日振島小学校の今年度の合言葉『未来につながる今、全力で!』につながります。井上選手は間違いなく天才なのでしょうが、目標に向かってひたむきに努力する姿勢を併せ持っており、現在30歳ですが、まだまだ強くなって世界を驚かせるでしょうね。

マンスリー日振っ子!



(1/9 始業式)



(1/16 児童朝会(俳句))



(1/24 大谷選手グループ)



(1/24 参観日)



(1/24 参観日)



(1/24 学校保健委員会)

校内マラソン大会・宇和海駅伝競走大会

1月17日(水)に校内マラソン大会を行いました。当日は風もなく絶好のマラソン日和で、子どもたちはたくさんの声援を力にして、自己ベストタイムを目指し、未来につながる今を全力で駆け抜けました。保護者、地域の皆様、本当にありがとうございました。



1月28日(日)、宇和海駅伝競走大会に参加し、6区間を全校6名で走り切りました。それぞれが今持っている全力を出し切り、去年のタイムを2分以上縮めることができました。寒い中応援していただいた保護者・地域の皆様、ありがとうございました。



学校運営協議会・PTA役員会・PTA監査

2月29日(木)に、今年度最後の第5回学校運営協議会を行います。内容は、今年度の反省と来年度の取組についてです。また、学校運営協議会後にPTA役員会とPTA監査を行います。関係の皆様には、後日案内文書を配付いたしますので、御参加のほど、よろしくお願いいたします。

愛媛マラソン取材(南海放送)

1月25日(木)に、愛媛マラソンに出場する校長の取材がありました。1月31日(水)のニュースチャンネル4で18:30前から3分程度の放送予定です。直前のお知らせとなり申し訳ありません。日振っ子も登場しますので、ぜひご覧ください。



2月の行事

日	曜日	行事	日	曜日	行事
1	木	短縮校時 研修会 体重測定	19	月	ミュージカル観賞会(午前)(6年) はまゆう寮説明会(午後)(6年)
6	火	フッ素洗口	20	火	安全点検 フッ素洗口 プレジヨブチャレ「夢わくworkフェスタ」
7	水	短縮校時 職員会 委員会	21	水	児童朝会
8	木	児童朝会	22	木	はまゆう会
9	金	日本漢字能力検定 句の日	23	金	天皇誕生日
11	日	建国記念の日 ●	26	月	クラブ
12	月	振替休日	27	火	フッ素洗口
13	火	あのねタイム① フッ素洗口	28	水	短縮校時 職員会 委員会
14	水	あのねタイム②	29	木	学校運営協議会 PTA役員会 PTA監査
15	木	短縮校時 研修会			
16	金	ワックス掛け(体育館)			

日々の子どもの様子等を、本校のホームページ (<http://hiburishima-e.esnet.ed.jp/>) に掲載しております。ぜひ、御覧ください。